
张所斌（身份证
号 ：
3210221971052415
1X）遗失方向盘拖拉
机驾驶证，声明作废。

马雪华（女）遗失
就业创业证，证号：
3210843019002225
，声明作废。

江苏兴典律师事
务所遗失人民银行开
户许可证，核准号：
J3121001487301，开
户行：江苏高邮农村商
业银行股份有限公司
巾帼支行，声明作废。
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本报讯（通讯员 邮公宣 记者 南笙）近
日，市公安局抓获一名潜逃35年之久的越
狱逃犯。

新年伊始，市公安局巡特警大队民警柳
超在信息研判中，发现我省外市警方于
2010年打击处理过的“郭某”与黑龙江鸡西
监狱1987年脱逃越狱的盗窃案罪犯闻某长
相相似，怀疑闻某漂白身份变成“郭某”，试图
逃过法律制裁。为进一步核实身份，市公安
巡特警大队和临泽派出所共同抽调警力，成
立专班对“郭某”进行深度研判，经过信息比

对、视频研判等手段，证实“郭某”与逃犯“闻
某”为同一人并潜藏于我省。

在明确大致范围后，警方迅速安排警力
前往其可能的藏匿地，经过三十几个小时的
蹲点守候，于13日上午11时将犯罪嫌疑人
成功抓获。在抓捕过程中，闻某开始还口口
声声喊“冤枉，抓错人了”，但当民警叫出他

的真实名字时，他顿时瘫倒在地。
经现场突审，该男子承认自己为在逃犯

闻某（男，58岁，黑龙江省人），并交待其于
1987年因盗窃犯罪被判有期徒刑，在黑龙
江鸡西监狱服刑期间脱逃，为逃避抓捕，化
名“郭某”。

目前，案件正在进一步侦办中。

市公安局抓获一潜逃35年逃犯

当前，国内疫情多点散发，我市常态
化疫情防控工作开展如何？16日上午，
记者来到城区各大商超、景区等公共场所
进行探访。

农贸市场——
一日两消毒 守护“菜篮子”安全

上午8时许，记者来到文游农贸市
场，只见市场门口一米线地贴、红外测温
门、隔离栏等一应俱全，工作人员在市场
门口不断提醒市民出示“两码”，全场秩序
井然，市民自觉佩戴口罩、保持一米线的
距离进行购物。

“菜市场人流量大，日均人流量达5
千至6千，因此设置了单向出入口，加强
对人群的引导和分流，同时强化对市民的
宣传力度。我们每天上午、下午各消毒一
次，加大对家禽、电梯、厕所等重点部位的
消杀力度，这样做老百姓放心，我们也放
心。”菜市场相关负责人陈志祥告诉记者，
文游农贸市场共有280多户经营户，共计
千余人参与经营。一直以来，文游农贸市
场要求所有商户每周做一次核酸检测。
市场清洁消毒记录表上，详细记录着消毒
方式、消毒物品、操作时间等内容，坚决扎
牢疫情防控网。

超市——
严把“入口关”织密“保供网”

上午10时，记者在苏果超市北海店
门口看到，社区工作人员与超市工作人员

正在相互配合，一起引导市民进行测温登
记。超市内工作人员均佩戴口罩有序备
货，超市商品种类丰富，价格平稳。

苏果超市北海店负责人黄培峰告诉
记者，超市每日晨会都向工作人员反复强
调疫情防控的重要性，超市广播也不断提
醒市民佩戴好口罩。

记者在超市生鲜销售区发现，部分果
蔬采用了单份打包的形式供市民挑选，减
少市民之间的接触。“负责生鲜区的员工，
每日都会进行核酸检测，请市民放心。”黄
培峰说，在保供稳价方面，超市还做了应
急准备，目前我市苏果超市共有两个备货
物流中心，在必要时，能够保障每日至少
一趟供货。

商场综合体——
全面落实制度 加大检查力度

“请佩戴口罩，出示苏康码，测量体
温。”在世贸金街西门入口处，广播小喇叭
不断传来喊话声。

“目前金街商场共有3个出入口，每
个出入口安排工作人员检查‘两码’，测量
体温，商场备齐了口罩、测温仪以及其他
消毒物资，早中晚各消杀一次。”世贸金街
楼层经理郭宇说，为全面落实“三查三报
告”制度，商场加大了对各餐饮饭店的督
促和宣传力度，确保有关人员在岗在位，
紧盯重点场所、重点环节，特别重点加强
对测温验码登记、员工健康监测、清洁消
毒记录、人员佩戴口罩、“一米线”等问题
的检查，对检查发现的问题立行立改，同

时提醒市民做好个人防护。

景点——
人流实时监控 预约错峰限流

在盂城驿游客中心，记者看到，实时
监控屏幕上详细标注了核心景区、南门大
街、盂城驿景区三个区域的当日入园人
数、日承载量和当前在园人数。“我们平时
就严控景区人流承载量，目前每日接待量
限制为50%。”盂城驿主管肖宇告诉记者，
目前景点内部、公厕、垃圾桶等处，保证每
两小时一消杀。

想要进入盂城驿核心区，首先要出示
苏康码和行程卡，随后测量体温方能进
入，没有苏康码的外省人员需登记信息后
才能进入。根据我市疫情防控工作要求，
如行程卡上14天内到达或途经地区显示
带“*”，需对相关旅客进行上报。同时，景
点门口有专门负责控制人流的工作人员，
保证核心区内不超过30人同时进入。为
了减少旅客在各大景区内的接触，旅客也
可以提前通过官方渠道线上实名预约门
票。只需关注“好事成双在高邮”公众号，
选择“门票购买”即可挑选自己想要去的
景点、时间段，还可以实时了解景区游玩
人数，根据各景区情况错峰入园。

记者在探访过程中发现，大部分市民
能按照疫情防控相关要求佩戴好口罩，出
示健康码，但仍有口罩佩戴不规范、人员
扎堆等情况出现。记者在此呼吁广大市
民增强防疫意识，自觉遵守疫情防控相关
规定。 记者苏若彤 朱亚萍

公共场所：疫情防控不松劲

优化营商环境需要大格局意识，要摒弃单
打独斗，发挥系统合力。高邮法院作为优化法
治营商环境的主力军，为了将执法司法联动合
力放大，找到了“大格局”下的“小支点”，那就是
邀请执法机关旁听庭审，合力优化营商环境。

2月14日上午，高邮法院公开开庭审理一
起行政诉讼案件，并邀请高邮市市监局部分职
能科室工作人员走进法院旁听庭审。

庭审前，高邮法院严格按照疫情防控的相关
要求，进行了验码测温，庭审中全体人员均佩戴
口罩，整个庭审节奏紧凑、有序，气氛庄重、严肃。

参加旁听的市监局工作人员仔细聆听，认
真思考，对执法与司法的衔接，有了更加生动

直观地体会。
庭审结束后，旁听人员均表示，此次通过零

距离观摩庭审，对促进依法行政、提升行政执法
水平具有很强的指导意义。并表示，在今后的
执法中将持续优化服务流程，严格依法执法。

作为营商环境中的重要组成部分，高邮法
院将持续推进庭审观摩活动，拓展执法、司法
衔接的路径方式，通过凝聚合力答好优化营商
环境的新试题。

旁听庭审旁听庭审““小支点小支点”” 优化营商优化营商““大格局大格局””
□ 通讯员管小天

法院之声法院之声

本报讯（记者 葛维祥 通讯员 焦通轩）通扬线
高邮段航道整治工程再传捷报：近日，航道施工项目
通过交工验收。这是扬州全境继京杭运河后第二条

“水上高速通道”，进一步打通了里下河地区的通航
瓶颈，对打造安全、畅通、生态、高效的全省内河高等
级干线航道网，加快构建现代综合交通运输体系，服
务地方社会经济发展都具有十分重要的意义。

通扬线航道是《长江三角洲地区高等级航道网
规划》和《江苏省干线航道网规划》中的干线航道重
要组成部分，其中高邮段全长37.65公里。通扬线
高邮段航道整治工程起点位于高邮运东船闸下游武
安大桥，终点位于高邮兴化交界处，按三级航道标准
整治，新改建桥梁9座。设计航道底宽45米、航道
水深≥3.2米。工程于2018年10月开工建设，2021
年11月底基本建成，具备交工通航条件，近日高质
量通过交工质量核验和交工档案验收。

据悉，2021年，该整治工程在打造“水上高速”
的同时，全力推进乡镇桥梁建设，先后有5座桥梁建
成通车，极大方便了当地百姓的日常出行。该项目
还以“平安百年品质工程”创建为载体，打造“平安、
优质、智慧、绿色、人文”精品航道工程。首次建成省
内航道工程“智慧工地”，填补省内航道智慧工地标
准空白。工程入选江苏省第二批平安百年品质工程
创建示范项目，连续被评为平安工地省级“示范工
程”，并先后获得江苏省、扬州市“五一”劳动奖状，江
苏省“交通强省”劳动竞赛先进班组，“扬州市工人先
锋号”等。

通扬线高邮段航道整治工程
航道施工项目通过交工验收

近日，市城管局全面开展节后市容环境专项整治
行动。整治过程中，各辖区中队迅速展开行动，以流
动摊点、店外经营等“城市十乱”作为整治重点，采取
逐街逐路拉网式排查清理方式，确保整治工作横向到
边、纵向到底，营造良好的城市环境。

王磊 朱亚萍 摄影报道

（上接1版）张秋红要求，人大代表们要以积极的
姿态开展履职活动。要坚持党的领导、人民当家作主、
依法治国有机统一。要围绕大局积极履行代表职责；
要围绕市委意图认真履行民主权利；要围绕群众期盼
提出高质量议案建议。要以严格的要求落实好会纪会
风。严格遵守大会的各项制度规定，特别是严格遵守
防疫要求，以高度的责任感、饱满热情、良好精神风貌
参加扬州人代会。

会议还就扬州市九届人大一次会议的代表议案
和建议、批评、意见征集工作作了有关说明。

（上接1版）亲自抓、主动谋、带头干；要增强
主动作为意识，各个环节共同参与，共同谋划
商议；要提升工作能力，各层各级共同扎实推
进稳链、补链、扩链、强链各项工作。要领会精
神，迅速启动“链长制”工作，围绕产业链专班
制度、月度例会制度、重大事项会商制度、协调
议事制度，快速安排好全年工作。要务求实
效，真正抓好产业链培育。要当好产业“调研
员”，从早谋划、从紧安排，找准产业链断点、难
点、痛点，精准定位培育重点；要当好项目“招
商员”，把光储充产业链作为全市“首位”产业
链，聚焦打造500亿级产业集群，围绕产业链
补链、扩链、强链，增强产业竞争力；要当好企
业“服务员”，把协调解决产业链发展的重大共
性问题作为重点工作，服务好企业发展和项
目落地；要当好发展“战斗员”，推动产业链向
更高水平、更高层次、更高质量水平迈进。

会上，市工信局负责人解读了《市领导挂
钩联系优势产业链实施意见》，并就“链长制”
重点工作作说明；开发区、高新区就光储充产
业发展现状、产业链培育工作打算进行交流
发言；与会企业围绕企业运行情况、产业链发
展思路、需市级层面协调解决的问题困难等
进行简要交流发言，并对光储充产业链推进
工作提出建议。

扬州市人大代表高邮大组开展集中活动

市人大常委会召开光储充
产业链“链长制”工作会议


